

(市対連)と府民要求連絡会(府民連)は大阪市議会開会日の9日、「2度目の住民投票でめん! カジノより小中学校給食無償化! 市民要求実現」と大阪市北区でランチタイム集会を開き、市役所周辺をパレードしました。集会では、日本共産党の小川陽太大阪市議が報告。「大阪都」構成が報告。2度目の住民投票でめん! カジノより小中学校給食無償化! 市民要求実現」と大阪市北区でランチタイム集会を開き、市役所周辺をパレードしました。



想や「総合区」制度の経済効果調査の応募がゼロだったことについて、「これは都市のかたちを変えて、『都』構想にしたからといって出せるような経済効果などないということだ」と強調。「一刻も早く維新政治を退場させるために全力を尽くす」と訴えました。連帯あいさつした大阪市民会議の池田裕子事務局長は、維新が秋に「都」構想の住民投票をねらっていることについて、「大阪市の存続にふれ」「大阪市の存続を求める署名などさまざまな活動を一緒にいつもがんばっていきたい」とのべました。大阪市をよくする会の福井朗事務局長が決意表明し、「明るい会」「よくする会」発行の『Q&A』パンフを活用して、地域で路地裏で大きな宣伝をした。

90人が「大阪こわす『都』構想反対」「住民投票何度もするな」「市民病院つぶすのやめて」などと唱和しながら行進しました。

会期は47日間来月27日まで大阪市議会の2・3月定例議会が9日開会しました。会期は3月27日までの47日間。今議会は2018年度予算案や、大阪市立大学と府立大学を運営する法人を統合する関連議案、「大阪都」構想の再度の住民投票に関する議案など大阪市の将来に関わる重大案件が焦点となります。

吉村洋文市長は同日、独立行政法人大阪市民病院機構定款の変更に関する議案など33件の議案を提案しました。